

Krippenverein Völs



Vereinsausflug 20. & 21. September 2025

Die Perlen der Elsässer Weinstrasse – Freiburg – Schwarzwald - Rheinfälle Schaffhausen

Der jährliche Gemeinschaftsausflug führte und in diesem Jahr an die Perlen der Elsässer Weinstraße sowie an die Rheinfälle in Schaffhausen.

In einem bequemen Reisebus fuhren wir über Feldkirch, Zürich und Basel ins Elsass. Im Laufe der morgendlichen Anreise wurde uns ein gutes Frühstück mit Kaffee, Tee und diversen Kuchen serviert. Sekt und Orangensaft durften natürlich nicht fehlen. Gut gestärkt kamen wir gegen Mittag im malerischen Winzerdorf Eguisheim im Elsass an. Bei einem Rundgang bestaunten wir die mittelalterlichen, farbenprächtigen Fachwerkhäuser. Anschließend probierten wir die für die Region bekannten Flammkuchen sowie das eine oder andere Glas Weißwein.

In der Folge besuchten wir auch noch die ebenfalls sehr schönen Orte Riquewihr und Ribeauville. Dann ging es mit dem Bus weiter nach Freiburg im Breisgau, wo wir den wunderschönen Tag bei einem gemeinsamen Abendessen und anschließender Übernachtung ausklingen ließen.

Am nächsten Tag ging die Reise weiter durch das Höllental in den Hoch-Schwarzwald. Bei Schaffhausen erreichten wir wieder Schweizer Boden. Dort besichtigten wir den Rheinfall, den größten Wasserfall Europas. Er ist mehr als 20 m hoch und über 150 m breit. Einige von uns fuhren mit einem Schiff nahe an den Wasserfall heran, von dort ging es über steile Stufen zum Aussichtspunkt auf dem Felsen, ein sensationelles Erlebnis.

Dann ging die Fahrt weiter nach Stein am Rhein, wo der Rhein aus dem Untersee des Bodensees zum Hochrhein wird. Wir schlenderten durch die schöne mittelalterliche Altstadt und stärkten uns noch für die Heimreise. Vor der Abfahrt bekamen wir noch ein gutes Völser Verdauungsschnapsel. Über St. Gallen und Vorarlberg traten wir wieder die Rückreise an. Die Betreuung und Organisation durch den Veranstalter „EARLA Reisen“ war perfekt.

Es war ein wunderschöner Ausflug durch vier Länder (A,CH,F,D) bei traumhaft schönem Sommerwetter!

Der Krippenverein Völs

Helmut Geier

(Schriftführer Stv. Krippenverein Völs)

